

# すなお

令和7年1月号

発行所 天理教瀬戸路分教会

〒794-0007 今治市近見町4-5-10

URL <https://www.tenrikyo-setoji.net/>

☎ 0898-23-5004 責任者 二宮英治

発行日 2025.11.16 通巻 No.784



会長

今月のすなおの原稿がなかなか思いつかず困っていましたら、事務所の机のところに「おおばこの母」という小冊子が目に止まりました。原稿を書かなくてはいけないのに（ちょっとだけ、、、）と思って読んでいたら結局最後まで読んでしまいました。

この本は葛城分教会8代会長木村貞子10年祭を記念に出版された物です。1995年の発刊ですから30年も前になります。その当時も一度読んでいますが、この年齢になって読むとまた違う思いを持ちました。

話の主人公は木村貞子8代会長ですが、その木村貞子さんを導いた植木ハツ先生、その植木ハツさんを導いた二宮ヒデヨ先生の話もあり、今更ながらこの3人のおたすけ人が繋がっていました私はどうなっていたのだろうと考えさせられます。

本の中で強烈に心に残った箇所は、戦争中に空襲が酷くなり和歌山県の山奥の富貴村へ疎開して子供達のために必死で働いていた時、植田英蔵大教會長より「いつまで畠仕事しているのや。おたすけに出んか！」と一喝され、3日間悩み抜いた上で決断をし、それからは子供のことは放つておいておたすけに歩かれた、、、という所です。

自分の子供を放つておいて人助けですから、周囲からもずいぶんと攻められたり噂されたとあります。しかし、おたすけを止めなかつた。そこには木村家の悪因縁を切り替えるとの願いというより執念があったと思います。悪因縁に振り回された自分の人生を振り返った時、（この悪因縁を子供や孫に引き継がせたくない）という熱い思いがありました。その中、魂に徳を積まないと思うような人生は歩めないということで、ひたすら徳積みの人生でした。そして、今の葛城、瀬戸路、大洋輝があると思いますし、そこに繋がる信者さん皆さんのが今へと繋がっています。

来年1月26日には、教祖140年祭がつとめられます。その目標に向かって『日々の理』を積み重ねて下さっている方もありますが、その日にと心づもりして下さっている方は来月葛城を通して大教会へ運ばせていただきます。心尽くしの御供をよろしくお願ひします。



## 編集後記

今月の1日に初孫が誕生しました。元気な男の子です。

初産でしたので予定日よりは4日程過ぎましたが、元気に生まれてくれました。

少し大きかったので帝王切開手前だったと聞いています。いずれにせよ元気で生まれて来てくれて何よりです。年祭におぢばに帰らせて頂いた時に、娘のところに寄って顔を見に行きたいと思います。楽しみです。（編集者K）

## 音楽がつなぐ心

大正谷 知穂

昨年に続き、松山の「グループホームすずらん」さんへのcosmicバンド慰問演奏に、天理から参加させていただきました。

私はいつも本番だけの合流で、申し訳ない気持ちで参加させてもらうのですが、バンドメンバーのみなさんが本当に温かく迎えてくださり、cosmicバンドにつながっていることが、とても嬉しい、心から感謝しています。

演奏会では、私たちの演奏に合いの手を入れて楽しんでくださる方、目を閉じて静かに聴いてくださる方、身体を揺らしながら楽しんでくださる方など、スタイルは様々ですが、私たちの奏でる音楽を受け入れてくださる姿に、私自身が喜びをもらいました。音楽には、人の心を和らげ、

喜びを分かち合う不思議な力があります。上手下手よりも、「楽しんでもらいたい」という心が聴いてくださる方々にも伝わり、笑顔になってもらえると信じて、これからも音楽でたくさんの人とつながりたいと思います。



## 自分にできるおたすけを

二宮 真悟

今月の9日、松山の「グループホームすずらん」でコスミックバンドのミニコン

サートをして参りました。演歌などの歌謡曲を中心でしたので、施設の皆さんにも口ずさんで貰いながら楽しいコンサートになったように思います。

私自身、お道の人としては特に良いお話が出来るわけでも、また困ったいる方に親身に寄り添うこともどちらかといえば苦手な方です。少年会のように子供たちを大いに楽しませることもできません。

でも、音楽は小学校からしている事もあって好きです。今回の演奏会は小さなものですが、施設長さんから皆さんの喜びのお声を聞かせて頂いて、これもおたすけの1つなのかなと思わせて頂きました。自分に出来るおたすけを、もっともっと伸ばしていきたいです。

## 《教会ニュース》

### 少年会(忘年会)開催

今月23日に教会において少年会主催の忘年会が開催されます。詳細は田中道則さん、中川真理さんにお尋ね下さい。

### 天龍講団参報告

先月26日に開催された天龍講団参には13名の方々が帰参されました。郡山大教会初代会長平野檍藏先生の入信、その後の信仰生活についての講話を聞かせていただきました。

### コスミックバンド慰問演奏

今月9日、松山市にあるグループホームで慰問演奏に行かせていただきました。

(出演者感想原稿あり)